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Wer sind wir?  
Wir sind eine Stiftung. 

Eine Stiftung besteht aus einer Gruppe von Menschen. 

Unsere Stiftung heisst Wagerenhof. 

Der Wagerenhof befindet sich in Uster. 

Wir unterstützen Menschen mit Behinderungen. 

Wir sind 120 Jahre alt. 

Wir haben viel Erfahrung. 

 

Wir sind ein Wohnheim und ein Pflegeheim 

250 Menschen mit Behinderung wohnen bei uns. 

Sie werden beim Wohnen unterstützt. 

80 Menschen mit Behinderung arbeiten bei uns. 

Sie werden beim Arbeiten unterstützt. 

 

Viele Menschen haben Lern-Schwierigkeiten. 

Viele Menschen haben schwere körperliche Behinderungen. 

Alle Menschen im Wagerenhof sind mindestens 18 Jahre alt.  
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Was machen wir? 

Wir haben Häuser für Menschen mit Behinderungen.  

In den Häusern gibt es viele Räume. 

Die Menschen wohnen dort. 

Die Menschen arbeiten dort. 

Die Räume sind gut und schön eingerichtet. 

 

Wir haben viele Mitarbeitende 

Über 600 Mitarbeitende arbeiten im Wagerenhof. 

Alle Mitarbeitenden sind gut ausgebildet. 

 

Wir arbeiten miteinander 

Die Mitarbeitenden arbeiten in verschiedenen Abteilungen.  

In jeder Abteilung arbeiten Mitarbeitende mit grossem Wissen. 

Alle Abteilungen arbeiten miteinander. 
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Das sind unsere Abteilungen: 
 

 Abteilung Wohnen 

Die Abteilung hilft Menschen beim Wohnen, Essen und Schlafen. 

 Abteilung Arbeiten  

Die Abteilung hilft Menschen beim Arbeiten. 

 Abteilung Agogik  

Hier geht es um Lernen und Entwicklung. 

Die Abteilung zeigt, wie Menschen selbstständig sein können.  

 Abteilung Gesundheit und Medizin 

Hier geht es um den Körper und das Wohlbefinden. 

Die Abteilung zeigt, wie Menschen gesund bleiben. 

Die Abteilung zeigt, wie Menschen gut versorgt werden. 

 Abteilung Finanzen  

Die Abteilung ist verantwortlich für das Geld. 

Sie prüft, ob die Kasse stimmt. 

 Abteilung Informatik  

In der Informatik arbeitet man mit Computern. 

Die Abteilung sorgt dafür, dass die Computer funktionieren. 

 Abteilung Personal  

Die Abteilung sorgt dafür, dass genug Mitarbeitende da sind. 

Die Abteilung sorgt dafür, dass gute Mitarbeitende da sind. 
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Wie arbeiten wir? 

Der Wagerenhof muss sich an Regeln halten 

Es gibt viele Regeln für das Wohnen. 

Es gibt viele Regeln für die Arbeit.  

Der Kanton Zürich prüft, ob wir alle Regeln einhalten. 

 

Das Leben im Wagerenhof kostet Geld 

Das Wohnen und Arbeiten kosten Geld. 

Die Mitarbeitenden brauchen Lohn.  

Die Versicherung bezahlt einen Teil – aber nicht alles. 

 

Der Wagerenhof braucht Spenden. 

Freizeit kostet auch Geld. 

Die Versicherung bezahlt Freizeit nicht.  

Deshalb braucht der Wagerenhof Spenden. 
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Was ist uns wichtig? 

Wir geben ein Versprechen 

Wir sind für alle Menschen ein liebevolles Zuhause. 

Alle Menschen dürfen bis zu ihrem Tod bei uns bleiben. 

Alle Menschen sollen sich bei uns wohl fühlen. 

 

Ein gutes Leben für alle 

Nicht alle Menschen können sprechen. 

Nicht alle Menschen können ihre Gefühle zeigen. 

Mitarbeitende prüfen, ob es allen gut geht. 

Mitarbeitende treffen sich und sprechen darüber. 

Mitarbeitende schreiben auf, wie es den Menschen geht. 

 

Wenn es Menschen schlecht geht, dann müssen wir etwas ändern. 

Wir müssen den Menschen helfen. 

Alle Menschen sollen sich im Wagerenhof wohl fühlen.  
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«Alle Menschen mit Behinderung sollen geschützt und unterstützt 

werden.» 

Viele Länder haben diesem Satz zugestimmt. 

Der Satz steht in einem Abkommen.  

Das Abkommen heisst «UN-BRK». 

Und steht für UN-Behinderten-Rechts-Konvention. 

Die «UN-BRK» ist für den Wagerenhof wichtig. 

 

Der Wagerenhof denkt gleich wie die «UN-BRK» 

Alle Menschen werden gleich behandelt. 

Egal, ob die Menschen gesund oder krank sind. 

 

 


